

Pressemitteilung

Cloppenburg, 15. April 2021

Zahl der aktuellen Coronafälle steigt auf 1121 - 104 neue Fälle und 77 Genesungen

Landkreis Cloppenburg. Die Zahl der aktuellen Coronafälle im Landkreis Cloppenburg ist bis Donnerstag, 15. April, 12 Uhr, auf 1121 gestiegen. Es liegen insgesamt 104 neue positive Testergebnisse vor. Gleichzeitig wurden 77 Genesungen registriert. Die Gesamtzahl der seit März 2020 positiv getesteten Personen im Landkreis liegt derzeit bei 9592.

Nach wie vor resultiert das Infektionsgeschehen nicht aus wenigen großen Herden, sondern aus vielen einzelnen privaten oder beruflichen Kontakten. Betroffen sind Kaufleute, Beschäftigte im Handwerk, im Dienstleistungssektor, in der Ernährungsbranche, in der Industrie oder in der Wissenschaft, um nur einige der betroffenen Branchen zu nennen.

Der Landkreis weist im Hinblick auf kommende religiöse Anlässe (Erstkommunion, Konfirmation, Bat oder Bar Mizwa, etc.) darauf hin, dass diese unter Einhaltung der per Allgemeinverfügung aufgestellten Regeln in den Gotteshäusern erfolgen müssen. Gleichzeitig sind anschließende Zusammenkünfte vor den Gotteshäusern und im privaten Rahmen zuhause nur unter Einhaltung der Kontaktbeschränkungen erlaubt. Feiern jeglicher Art sind verboten.

„Bei den aktuell hohen Infektionszahlen ist jedes Treffen mit einem hohen Ansteckungsrisiko verbunden“, betont Landrat Johann Wimberg. Es sei eine gesamtgesellschaftliche Aufgabe, jetzt durch Verzicht auf Kontakte und Familientreffen zu einer Senkung der Infektionszahlen beizutragen. „In den Infektionszahlen der vergangenen

Wochen ist deutlich sichtbar, dass Corona zur Zeit überall sein kann. Und jede Ansteckung kann am Ende dazu führen, dass einer großen Zahl an Personen Quarantäne verordnet wird. Zählen Sie bitte am eigenen Beispiel durch, wie viele enge Kontakte Sie in den vergangenen Tagen hatten und was eine Ansteckung oder eine Quarantäne für sie und für sich selbst bedeuten würde", empfiehlt Wimberg.

Das Niedersächsische Landesgesundheitsamt hat um 9 Uhr eine 7-Tagesinzidenz pro 100.000 Einwohner von 208,6 für den Landkreis errechnet.

Die drei Krankenhäuser im Kreisgebiet haben dem Landkreis Cloppenburg gemeldet, dass 29 Corona-Infizierte stationär behandelt werden, 5 von ihnen auf der Intensivstation.

Im Landkreis Cloppenburg ist eine 92-jährige Frau aus Friesoythe im Zusammenhang mit einer Covid-19-Infektion verstorben. „Wir sind in Gedanken bei den Angehörigen der Verstorbenen und sprechen hiermit unser Beileid aus“, sagt Landrat Johann Wimberg.

Fortsetzung auf der nächsten Seite.

Anzahl aller positiv getesteten Coronafälle	9.592	+104	Vortag: 9.488
Anzahl der Genesungen	8327	+77	Vortag: 8.250
Anzahl der verstorbenen Personen	144	+1	
Saldo der verbliebenen positiv getesteten Corona-Fälle	1.121		
Anzahl der angeordneten Quarantäne-Fälle (insgesamt)	21.599		
Anzahl der angeordneten Quarantäne-Fälle (aktuell)	2.018		

Ort	Anzahl aller positiv getesteten Corona-Fälle		Genesungen		Verstorbene		Saldo		Quarantäne (aktuell)
Barßel	336	+4	288	+2	3		45	+2	83
Bösel	487	+3	397	+14	6		84	-11	160
Cappeln	537	+3	483	+2	9		45	+1	74
Cloppenburg	2300	+19	2004	+21	55		241	-2	468
Emstek	825	+5	724	+2	14		87	+3	139
Essen	525	+9	447	+4	3		75	+5	127
Friesoythe	1000	+16	825	+7	5	+1	170	+9	274
Garrel	1011	+11	878	+5	6		127	+6	241
Lastrup	433		391	+5	12		30	-5	67
Lindern	198		180	+1	4		14	-1	31
Löningen	763	+8	696	+2	14		53	+6	102
Molbergen	720	+19	615	+4	11		94	+15	151
Saterland	457	+7	399	+8	2		56	-1	101